

Desde hoy el Fiamma, en Guayaquil

Desde el pasado 17 de octubre Quito, Riobamba, Azogues, Loja, Cuenca, Babahoyo, Portoviejo y La Libertad han sido testigos del Festival Internacional de Artes Musicales Académicas (Fiamma), que este 2015 llega a su octava edición.

Ahora el turno le llegó a Gua-

9

CIUDADES

del Ecuador han sido visitadas por este festival.

yaquil. El escenario para los conciertos gratuitos que los participantes del encuentro darán, será el Teatro Centro Cívico Eloy Alfaro, ubicado en la av. Quito y Bolivia.

La cita musical es organizada por el coro de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Es-

pol). Según Byron Sotomayor, director de la agrupación y gestor de la actividad, este año se cuenta con la asistencia de delegados de Argentina, Bolivia, Cuba, México, Rusia, Ucrania y Ecuador.

Las presentaciones de hoy y de los siguientes días están programadas para las 19:30. La clausura del Fiamma será el miércoles y se prevé la actuación de todos las agrupaciones. (l)